

de l'évêque de Genève, ce prieur releva du tombeau de pierre les reliques de saint Arthaud qui souffraient de l'humidité, et les plaça « dans une châsse magnifique d'ébène construite en son honneur, relevée d'argent, et qu'il reposa dans une niche d'une des chapelles d'Arvières, et du côté de l'Évangile. » (1)

JEAN CARRON, en 1688-1692.

BERNARD DE LA ROÈRE, en 1693.

BENOÎT BUSSY, en 1701-1703.

JEAN-CLAUDE PERINET, en 1706-1707.

FRANÇOIS FAVRE, en 1711-1714.

JEAN-INNOCENT REYNON, en 1715.

FRANÇOIS TERROT, en 1722.

JOSEPH L'EMY, en 1726.

CLAUDE SAVY, en 1727.

JOSEPH DE CRUIS, en 1727-1735.

PIERRE FAGUET, était prieur en 1737. Il soutint un long procès contre Charles-François, comte de Lévy, marquis de Châteaumorand et de Valromey, pendant les années 1747, 1748 et 1749. « Le lundy 22 juin 1750, la Chartreuse fut incendiée, « c'est-à-dire le bâtiment de l'église, le clocher, la cloche fondue, le chapitre, la cuisine, la cave, l'horloge, la chambre des frères et la chambre où était la cloche de la famille, n'ayant brûlé aucun intérieur. Le feu se prit au fourneau de la cuisine en fondant du beurre (2). »

ANDRÉ GUYOT, prieur en 1761.

(1) Voir le procès-verbal de ce transfert publié par les soins de M. l'abbé Delaigue, curé de Passin, dans la *Revue du Lyonnais*, tome iv de la troisième série, page 336.

(2) Note manuscrite du temps, sur un mémoire imprimé communiqué par M. le curé de Virieu-le-Petit.